

Presidenta Bachelet: “Queremos que sientan que con esta bandera, una parte de Chile va a viajar con ustedes”

1 JUL 2015



Tras la entrega del estandarte patrio, que llevará la atleta Isidora Jiménez durante la ceremonia inaugural de los Juegos Panamericanos Toronto 2015, la Mandataria destacó el aumento de presupuesto destinado a la preparación de los deportistas, el cual supera los 5.400 millones de pesos.

En una ceremonia realizada en el Patio de Los Naranjos del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a la ministra del Deporte, Natalia Riffo, y la subsecretaria de la cartera, Nicole Sáez, además del presidente del Comité Olímpico de Chile, Neven Ilic, entregó la bandera de Chile a la atleta nacional Isidora Jiménez, quien portará el estandarte patrio durante la ceremonia inaugural de los Juegos Panamericanos Toronto 2015, que se inicia el viernes 10 de julio en dicha ciudad canadiense.

Al hacer uso de la palabra, la máxima autoridad del país enfatizó que “lo que queremos es que sientan que con esta bandera, una parte de Chile va a viajar con ustedes, y el cariño de nuestros compatriotas los va a acompañar en sus distintas pruebas en Canadá”.

Para la elección del abanderado, el Comité Olímpico de Chile (COCH) organizó una votación popular mediante el sitio web www.emol.com que se efectuó entre el lunes 1 y el miércoles 17 de junio, donde la ciudadanía eligió entre 10 destacados deportistas chilenos: Francisca Crovetto (Tiro skeet), Natalia Duco (Lanzamiento de la bala), Isidora Jiménez (Atleta), María José Moya (Patinaje), Paula Silva (Esgrima), Felipe Aguilar (Golf), Marco Grimalt (Vóleybol Playa), Nicolás Jarry (Tenis), Felipe Miranda (Esquí náutico) y Marco Oneto (Balonmano).

Los tres deportistas más votados avanzaron a la etapa final de la elección, que se desarrolló entre el miércoles 17 y el jueves 25 de junio: Natalia Duco, Felipe Miranda e Isidora Jiménez, quien resultó

ganadora con el 50% de las preferencias.

En los Juegos Panamericanos Toronto 2015 participarán más de 300 deportistas, los cuales cuentan con financiamiento del ministerio del Deporte, a través del Plan Olímpico de Chile, para su preparación. Ellos pertenecen a las federaciones de Atletismo, Hockey y Patinaje, Hockey Césped, Balonmano, Karate, Canotaje, Ciclismo, Boxeo, Esgrima, Esquí Náutico, Gimnasia, Golf, Natación, Pentatlón Moderno, Taekwondo, Tenis, Racquetball, Tiro al Vuelo, Vóleybol, Triatlón y Navegación a Vela.

Tras entregar la bandera, la Presidenta subrayó que “estos días hemos podido comprobar, una vez más, el enorme poder que tiene el deporte para unirnos como país. Eso es lo que nos motiva también a nosotros como Gobierno a desarrollar programas en todo el territorio, como las Escuelas Deportivas Integrales o la construcción de nuevos centros deportivos, para acercar el deporte a todos sin exclusión y, también, por cierto, para descubrir nuevos talentos”.

Para los Juegos de Toronto, el Gobierno apoyó a las federaciones en su trabajo de preparación con un aumento de su presupuesto, que alcanza los 5.480 millones de pesos, a lo que se suman 800 mil, que es el costo de la Misión Juegos Panamericanos, y 130 mil, que es el costo de la Misión Juegos Parapanamericanos.

La Mandataria detalló que estos recursos se tradujeron “en actividades preparatorias en el extranjero, en apoyo para participar en competencias de alta exigencia, que dan el roce que necesita todo deportista. También en la adquisición de implementos deportivos de primer nivel y en recursos para contratar entrenadores que nos ayuden a progresar”.

Finalmente, la Jefa de Estado destacó que “todo esto es un esfuerzo que nos engrandece como país y que vamos a seguir desarrollando a futuro, porque sabemos que es la antesala para tener un gran equipo también, tan bueno y tan grande como éste, en los Juegos Olímpicos de Río, de agosto del próximo año”.

ETIQUETAS :

#Deportes